



# “Calderón exhibió al corrupto Jorge Romero”

● Sheinbaum: el ex presidente narró en un libro extorsiones del ex delegado del ex delegado

● “El legislador panista se rasga ahora vestiduras junto con Taboada”

● Ratifica que está firme la indagatoria de la fiscalía contra el cártel inmobiliario

ROCIO GONZALEZ  
Y ELBA MÓNICA BRAVO

● “Obtenía hasta \$7 millones al mes de ambulantes”

LO PÚBLICO EN LIBRO: CLAUDIA SHEINBAUM

## El mismo Calderón exhibió como corrupto al panista Jorge Romero

Cuando fue alcalde no sólo se benefició de bienes raíces, sino también de ambulantes, relata el ex presidente

ROCIO GONZÁLEZ ALVARADO

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, exhibió en su conferencia de prensa que el propio Felipe Calderón dio cuenta en su libro *Decisiones difíciles* de la corrupción del panista Jorge Romero, no sólo en el sector inmobiliario, sino también entre los comerciantes ambulantes, que le dejaban ganancias millonarias al mes en la alcaldía Benito Juárez.

La mandataria presentó un fragmento del texto en el que el ex

presidente apunta que Romero es famoso por los “casos de corrupción que constantemente empresas extorsionadas revelaban” cuando estaba al frente de la entonces delegación política.

En el relato alude que un sobrino le compartió que dejó de trabajar con el panista cuando el propio Romero le confesó que asociaciones de ambulantes y otros le representaban a su grupo ganancias de 7 millones de pesos al mes y con quienes había infiltrado el padrón del PAN en toda la ciudad.

“Nada más para que vean de los personajes que ahora se rasgan las vestiduras. Hay mucha corrupción ahí, y (...) esa es la diferencia entre

nosotros y ellos. Ellos viven de la corrupción, para eso quieren llegar al poder, para enriquecerse”, expresó la mandataria.

### Elogia labor de Godoy

Agregó que ahora los panistas Romero, diputado federal, y Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez, salen con denuncias en contra de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México por las investiga-

ciones realizadas de la corrupción inmobiliaria, cuando “ya Felipe Calderón –que no es adepto al movimiento de la Cuarta Transformación– lo decía desde hace tiempo; o sea, es público y notorio”.

Al salir en defensa del trabajo realizado por la fiscalía capitalina, la mandataria reiteró que no existe persecución política y elogió la labor de su titular, Ernestina Godoy, que de manera honesta y valiente no sólo ha enfrentado la corrupción, sino también la delincuencia y los feminicidios. “Es la mejor fiscal: honesta, responsable y muy valiente”, puntualizó.

Respecto de las denuncias de espionaje y tortura presentadas por los panistas, señaló que habría que preguntarles a quién se ha torturado, porque esa práctica se acabó en la Ciudad de México, y cuando se encuentra un caso se castiga.

Sheinbaum también cuestionó las críticas al Sistema de Transporte Colectivo Metro que hizo el alcalde Santiago Taboada, quien aventuró que la línea 9 del Metro se va a desplomar. “Imaginense, ahora él es estructurista. Que se dedique a hablar de cómo es que su antecesor está hoy detenido por orden de un juez”, expuso, al alu-



dir al ex coordinador del PAN en el Congreso capitalino Christian von Roehrich.



▲ Como parte del programa La Escuela es Nuestra, Mejor Escuela, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, entregó recursos por 15 millones 451 mil 77 pesos a madres y padres de familia de 121 planteles públicos de educación básica de la alcaldía Tlalpan. Foto *La Jornada*